

Federación de Colegios de Contadores Públicos
de la República Bolivariana de Venezuela



Páginas PARA LA Historia

Petra Echezuria

Marzo
2024



PETRA Echezuria González



Petra Enriqueta Echezuria González nació el 15 de julio de 1936 en Caracas, Venezuela, siendo hija de Gabriel Anastacio Echezuria y Carmen Librada González de Echezuria. Creció en una familia humilde y trabajadora, donde ambos padres laboraban en la Cigarrera Bigott para sostener a sus siete hijos. A pesar de las dificultades económicas, sus padres siempre valoraron la educación, lo que inspiró a Petra y sus hermanos a esforzarse en sus estudios.

Durante su infancia, Petra enfrentó tragedias como la pérdida de su hermana Omaira en un accidente durante una procesión religiosa en 1952. Esta experiencia marcó su vida, infundiéndole en ella un temor hacia las grandes concentraciones. Además, vivió el terremoto de Caracas en 1967, que dejó una profunda impresión en su percepción del mundo.

A pesar de las adversidades, **se graduó de Administradora Comercial y Contadora Pública** en la Universidad Central de Venezuela. Su dedicación y esfuerzo le permitieron alcanzar el éxito profesional en un país donde la educación y la superación personal eran valores fundamentales.

Destacando su compromiso con su profesión y su comunidad, Petra participó activamente en el Colegio de Contadores Públicos del Estado Carabobo. Desde su inscripción en el colegio, se involucró en eventos deportivos, asambleas y actividades gremiales dentro y fuera del estado.



Su dedicación y liderazgo la llevaron a postularse como presidenta, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar este cargo en la historia del gremio en su estado.

En cuanto al futuro de la contaduría pública, visualizaba un panorama prometedor. Consideraba que los contadores eran fundamentales para comprender el movimiento financiero de las empresas, interpretando estados financieros y analizando costos. Creía que la profesión seguiría siendo indispensable en cualquier entidad comercial, industrial o tributaria. Con el avance de la tecnología, veía oportunidades para los contadores en la era digital, donde la información oportuna y el análisis preciso serían aún más valiosos. Petra tenía confianza en que la contaduría pública seguiría evolucionando y desempeñando un papel crucial en el mundo empresarial.

En el ámbito personal, Petra mantuvo una fuerte conexión con su familia y su fe católica. Junto con sus seres queridos, compartió tradiciones como la preparación de hallacas y bollos para Navidad, demostrando su amor y compromiso con la unidad familiar.

A lo largo de los años, Petra disfrutó de viajes memorables, destacando su visita a Europa en 1998 junto a sus hermanas. Este viaje le permitió explorar diferentes culturas y expandir su horizonte personal.

Si pudiera pasar un día con alguna persona famosa, Petra escogería a Alfredo Sadel, ya que desde joven fue su ídolo.

Su vida estuvo marcada por la lucha constante y el compromiso con su profesión y su familia. Siempre se destacó por su ética profesional y su disposición para ayudar a los demás sin esperar nada a cambio.

Petra Enriqueta Echezuria González será recordada como una mujer trabajadora, cumplidora de sus deberes, con un carácter fuerte pero también alegre, dejando un legado de amor, dedicación y resiliencia.

PETRA
ECHEZURIA
Contador Público Venezolana
